

Afin de prendre un peu l'air et de sortir du service pour s'évader un peu et penser à autre chose, 8 résidents de l'USLD Les Chemins Fleuris ont profité d'une sortie, organisée le mercredi 11 avril. Premier arrêt dans un restaurant pour le déjeuner, où chacun a pu prendre plaisir à choisir son repas et le déguster avec les accompagnants, sans parler de la résidente qui n'a pas pu résister à la tentation de déguster un hot-dog. Puis s'en est suivie une sortie à l'extérieur. Une ballade pour profiter du temps et apprécier le calme de la Place du Pâtis à Montargis.

